
Der Vorsitzende teilt mit, dass… 
 

…ein Schreiben der Rudolf-Tonner-Schule vom 05.12.2014 betreffend WLAN an Grundschu-
len am 10.12.2014 per E-Mal an die Mitglieder des Schul-, Kultur- und Sportausschusses 
weitergeleitet wurde. 
 
…eine Kleine Anfrage des Ratsherrn Zielke betreffend den Parkplatz des Ruderclubs Neumü-
nster nach Rücksprache mit der Verwaltung zur Beantwortung am 16.01.2015 zuständig-
keitshalber an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss weitergeleitet wurde. 
 
… den Ausschussmitgliedern am 22.01.2015 per E-Mail eine umfangreiche Antwort der Ver-
waltung auf die Anfrage zu Schulbausanierungsmaßnahmen aus der Sitzung des 
Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 21.11.2014 zugegangen ist (siehe Anlage 5). 
 
 
 


